

# *Le nombre de touristes français qui visitent Cuba augmente durant le premier trimestre de cette année*

---



La Havane, 21 mars, (RHC)- Carmen Yane, conseillère de tourisme à l'Ambassade de Cuba à Paris a fait savoir que l'afflux de touristes français à Cuba a augmenté au cours du premier trimestre de cette année et qu'il a connu une hausse de 7% par rapport à l'année dernière.

Au cours de l'inauguration du Salon de Tourisme de Paris, Carmen Yane a rappelé qu'en 2013, la France a occupé la troisième place en Europe concernant l'émission de touristes à Cuba, seulement devancée par la Grande Bretagne et l'Allemagne.

Carmen Yane qui est également responsable du bureau pour les marchés français, suisse et belge a mis l'accent sur la participation traditionnelle de Cuba à cette foire qui se tient au Parc d'Expositions de la Porte de Versailles.



**Radio Habana Cuba**